

Stipendium an 28-jährige Tirolerin

Wien. Caroline Amann-Aichner (Bild) ist die Gewinnerin eines Stipendiums für das Postgraduate-Studium International Tax Law, das auch für das kommende Studienjahr von der Erste Bank (Vorstandsvorsitzender Thomas Uher, 2. v. l.) in Kooperation mit der „Presse“ (Benedikt Kommenda, 2. v. r.) vergeben wurde. Die 28-Jährige, die in Innsbruck lebt und als Steuerberateranwärterin in Karenz ist, hat sich unter 63 Bewerbern aus 28 Ländern als bestgeeignet erwiesen. Amann-Aichner hat in Innsbruck Jus sowie Anglistik und Amerikanistik studiert. Das Steuerrecht-Studium wird von der WU Wien unter Leitung von Vizerektor Michael Lang (1. v. r.) in Zusammenarbeit mit der Akademie der Wirtschaftstreuhänder (Direktor Gerhard Stangl, 1. v. l.) angeboten.

[Stanislav Jenis]

